



SAVE THE DATE

CIPMM/TBS ROUND TABLES

NOVEMBER 13, 2024

JANUARY 30, 2025

DECEMBER 4, 2024

FEBRUARY 12, 2025

If hyperlinks are deactivated, please access the online version at:
<https://cipmm-icagm.ca/outreach-and-advocacy/eazines-and-communications/>
La version française suit...

The Canadian Institute for Procurement and Materiel Management (CIPMM) and the Treasury Board Secretariat (TBS) partnered to deliver a series of four free **Round Tables** for the Procurement and Materiel Management professionals of the Government of Canada.

Each Round Table will take place virtually on Zoom and will consist of a 90-minute event divided between moderated conversations with subject matter experts or a panel of community leaders and interactive portion with the audience.

The Round Tables are open to all Procurement and Materiel Management community members at no cost, but advance registration is required for each Round Table. Register early to save your spot.

Round Table # 3: Supply Chain Resilience and Integrity

Date: January 30th, 2025

Time: 11:30 am to 1:00 pm EST

Target Audience: Procurement and Materiel Management

Free to attend but advance registration is required.

Register Here: https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_0042u4sQT66o9GUFHFoViv

In today's rapidly changing global landscape, maintaining the integrity and resilience of supply chains is more critical than ever. Join us for an insightful webinar where supply chain experts will delve into the strategies and best practices for building and maintaining secure supply chains that can withstand disruptions and ensure continuous operations in times of crisis.

Key Topics include:

- **Understanding Supply Chain Integrity** Explore the importance of maintaining transparency, authenticity, and compliance throughout the supply chain.
- **Building Resilience:** Learn how to develop adaptive strategies to mitigate risks and respond effectively to unforeseen challenges.
- **Technological Innovations:** Discover the latest technologies and tools that can enhance supply chain efficiency and cyber security.

Don't miss this chance to engage with our panel of experts!

MODERATOR:

- **Joel Heise**, Senior Director, Procurement and Materiel Management, Office of the

PANELISTS:

- **Marc Lanouette**, Section Head – Materiel Assurance, Supply Chain Resiliency and Systems Security Engineering, Directorate of Materiel Policy and Procedures 11, Director General Materiel Systems and Supply Chain, Department of National Defence
- **Lambert Ditner**, Technical Advisor, Risk Mitigation Programs, Canadian Centre for Cyber Security

Please visit the **website** for more details.

The Recording is now available! (Click Here)

Round Table #1: Values and Ethics in Procurement and Materiel Management

This event will highlight essential practices and tips for applying procurement policies and directives with values and ethics. Speakers will discuss how to meet obligations for conducting procurement and materiel management processes with fairness, transparency and integrity and share lessons learned related to the planning process, bid solicitation and contract management.

The Recording is now available! (Click Here)

Round Table #2: Responsibilities of Business Owners

This session will be discussing how policy changes have shaped the roles and responsibilities of business owners, how to identify who they are, key areas of collaboration and how you can guide them in understanding the crucial role they play on delivering on their program objectives through procurement.

MARK YOUR CALENDARS!

Round Table # 4: Long Term Fleet Electrification Plans

Date: February 12th, 2025

Time: 11:30 am to 1:00 pm EST

Target Audience: Materiel Management

Register Here: https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_tnIDuOOhTIGpjYhFOQVzvA

Contact the **CIPMM Secretariat** if you have any questions or require more information



L'Institut canadien d'approvisionnement et de gestion du matériel (ICAGM) et le Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) se sont associés pour organiser une série de quatre **tables rondes** gratuites pour les professionnels de l'approvisionnement et de la gestion du matériel du gouvernement du Canada.

Chaque table ronde se déroulera virtuellement sur Zoom et consistera en un événement de 90 minutes divisé en conversations modérées avec des experts en la matière ou un panel de dirigeants communautaires et une partie interactive avec le public.

Les tables rondes sont ouvertes gratuitement à tous les membres de la communauté des achats et de la gestion du matériel, mais une inscription distincte est requise pour chaque table ronde. Inscrivez-vous tôt pour réserver votre place.

Table ronde # 3: Résilience et intégrité de la chaîne d'approvisionnement

Date proposée : 30 janvier 2025

Horaire proposé : 11 h 30 à 13 h 00 HNE

Public cible : Gestion des approvisionnements et du matériel

Participation gratuite mais inscription préalable obligatoire.

Inscrivez-vous: https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_0042u4sQT66o9GUFHFoViw

Dans l'actuel paysage mondial en constante évolution, il est plus important que jamais de préserver l'intégrité et la résilience de la chaîne d'approvisionnement. Joignez-vous à nous dans le cadre d'un webinaire invitant à la réflexion; des experts de la chaîne d'approvisionnement se pencheront sur des stratégies et des pratiques exemplaires qui permettent de mettre et de maintenir en place des chaînes d'approvisionnement sûres qui peuvent résister aux perturbations et assurer la continuité des activités en période de crise.

Les principaux sujets qui y seront abordés sont les suivants :

- **Comprendre l'intégrité de la chaîne d'approvisionnement** : étudier l'importance d'assurer la transparence, l'authenticité et la conformité tout au long de la chaîne d'approvisionnement.
- **Accroître la résilience** : Élaborer des stratégies adaptées afin d'atténuer les risques et de réagir de manière efficace aux défis imprévisibles.
- **Innovations technologiques** : Découvrir les technologies et les outils de pointe qui permettent de renforcer l'efficacité et la cybersécurité de la chaîne d'approvisionnement.

Ne ratez pas cette occasion d'échanger avec notre groupe d'experts!

MODÉRATEUR :

- **Joel Heise**, Directeur principal, Gestion des approvisionnements et du matériel, Bureau du contrôleur général, Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada

PANELISTES:

- **Marc Lanouette**, Chef de section – Assurance du matériel, résilience de chaînes d'approvisionnements et ingénierie de la sécurité des systèmes, Direction des politiques et procédures – matériel 11, Direction Générale systèmes de matériel et chaîne d'approvisionnement, Ministère de la défense nationale
- **Lambert Ditner**, Conseiller technique, Programmes d'atténuation des risques, Centre

Veillez visiter le **site Web** pour plus de détails

L'enregistrement est
maintenant disponible
! (Cliquez ici)

Table Ronde #1: Valeurs et éthique dans l'approvisionnement et la gestion du matériel

Cet événement mettra en lumière les pratiques essentielles et les conseils pour l'application des politiques et des directives en matière d'approvisionnement en accord avec les valeurs et l'éthique. Les intervenants discuteront de la manière de respecter les obligations dans la conduite des processus d'approvisionnement et de gestion du matériel avec équité, transparence et intégrité, et transmettront les leçons apprises concernant le processus de planification, l'appel d'offres et la gestion des contrats.

L'enregistrement est
maintenant disponible
! (Cliquez ici)

Table Ronde #2: Responsabilités des propriétaires fonctionnels

Cette séance portera sur la façon dont les changements apportés aux politiques ont façonné les rôles et les responsabilités des propriétaires fonctionnels et sur la façon d'identifier ces derniers, les principaux domaines de collaboration et la façon dont vous pouvez les aider à comprendre le rôle essentiel qu'ils assument dans la réalisation de leurs objectifs de programme par l'entremise de l'approvisionnement.

MARQUEZ VOS CALENDRIERS!

Table ronde # 4: Plans d'électrification de la flotte à long terme

Date proposée : 12 février 2025

Horaire proposé : 11 h 30 à 13 h HNE

Public cible : Gestion du matériel

Inscrivez-vous: https://us06web.zoom.us/webinar/register/WN_tnIDuOOhTIGpiYhFOQVzvA

Communiquez avec le **Secrétariat de l'ICAGM** si vous avez des questions ou souhaitez obtenir plus de détails.





Try email marketing for free today!